

Vos questions / nos réponses

Koukoura...

Par [Profil supprimé](#) Postée le 14/05/2014 21:37

Je suis actuellement en Afrique de l'Est et ici les gens se mettent une boule marronâtre sous la lèvre, j'ai pris plusieurs fois, Parfois ça m'a fait bien parfois mal, pour ne pas que ça me mettent mal il ne faut ni que je touche la boule avec ma langue ou que j'avale ma salive si j'ai le malheur de la toucher avec ma langue ou d'avaler ma salive, j'ai des nausées, je vomis... Mais si je la prend bien cette boule marronâtre appeler par les gens d'ici "Koukoura" à des effets comparable au cannabis mais en beaucoup moins puissant. Cette boule sent fort et mauvais , elle pique les lèvres et les gencives, j'aimerais savoir ce que c'est...

Mise en ligne le 16/05/2014

Bonjour,

N'ayant aucune information au sujet d'une drogue portant ce nom, nous sommes dans l'impossibilité de pouvoir vous informer sur sa composition, et surtout sur les risques liés à sa consommation.

Cordialement.
